DOMINGO ESPECIAL

DOMINGO DE PAZ CON JUSTICIA

INICIO DEL SERMÓN

Este inicio de sermón forma parte del kit de recursos para pastores y líderes del Domingo de Paz con Justicia y conecta con el tema "Justicia naciente: En busca del Reino Apacible". Se basa en 2 Samuel 23:3-4 y puede adaptarse a su contexto e integrarse en su culto con el resto del material del kit.

magine a los niños caminando por un sendero de paz, descubriendo libros transformadores. Imagine que se entablan conversaciones, que se siembran semillas de compasión y comprensión en los corazones jóvenes. Y ahora imagine a esos niños llevando esas lecciones a sus escuelas y hogares. Visualice cómo el impacto se extiende hacia fuera, tocando vidas y moldeando comunidades.

Hoy, en este Domingo de la Paz con Justicia, las iglesias metodistas unidas como la nuestra tienen la oportunidad de formar parte del movimiento por la justicia que está surgiendo en nuestras comunidades. La ofrenda recolectada hoy es fundamental para avanzar en la búsqueda del reino pacífico que imaginó el profeta Isaías. La meditación inicial de este sermón ya está teniendo lugar. Gracias al generoso apoyo de los Metodistas Unidos, la Iglesia Metodista Unida de Nuestro Señor en New Berlin, Wisconsin, pudo establecer un "Sendero Intergeneracional de Paz y Justicia" dentro de los terrenos de su iglesia. Este sendero no sólo sirve como espacio físico para la contemplación, sino también como recurso para la educación y

la acción. Es un testimonio del compromiso metodista unido con la justicia, la paz y la transformación de las comunidades.

No es sólo en Estados Unidos donde nuestras ofrendas marcan la diferencia. Las subvenciones de Iglesia y Sociedad están empoderando a iglesias y comunidades de todo el mundo. Por eiemplo, en la Conferencia Anual de Kivu del Área Episcopal del Congo Oriental, la Englise Local Kafulo puso en marcha el proyecto "Stop Exploitation of Children, Girls and Women Sexual Abuse". Esta iniciativa trabaja para poner fin a todas las formas de violencia y abusos sexuales contra grupos vulnerables. Ofrece protección y apoyo a las víctimas, al tiempo que refuerza las medidas preventivas. En la escritura de hoy, el rey David utiliza sus últimas palabras para hablar de la importancia de un liderazgo enraizado en la justicia y la rectitud. Su reflexión sobre el liderazgo arraigado en la justicia y la rectitud no es un mero testamento personal, sino un recordatorio del carácter y la alianza de Dios con la humanidad. A lo largo de las Escrituras, las promesas de alianza de Dios hacen hincapié en el compromiso con la

justicia, la misericordia y la rectitud. Esta alianza no es sólo un acuerdo histórico, sino una relación permanente entre Dios y su pueblo, caracterizada por la fidelidad y la responsabilidad mutua. La imagen de David de la "luz de la aurora" nos da esperanza y una visión profética de un nuevo amanecer de justicia y paz. Como seguidores de Jesús, encarnamos esta luz de la mañana, brillando a través de las sombras de la injusticia y la opresión. Nuestras acciones, llenas del poder transformador del amor de Dios, traen esperanza y renovación a todos los que nos rodean. Nuestro trabajo por la paz y la justicia dista mucho de haber terminado. El reinado de David distaba mucho de ser perfecto. Al ser testigos de la violencia en el mundo actual, incluidas las guerras en Ucrania y Gaza, sabemos que el camino hacia la paz con justicia se enfrenta a desafíos y reveses. Como David, estamos llamados a anclar nuestra búsqueda de la justicia en los firmes cimientos de la alianza de Dios, confiando en la fidelidad divina para guiarnos y sostenernos.

